

Brasil reafirma su compromiso diplomático con Venezuela a pesar de los recientes ataques hacia Lula

Mundo



Publicada el: 14/11/24	Visitas: 94
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 94	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/brasil-reafirma-su-compromiso-diplomatico-con-venezuela-a-pesar-de-los-recientes-ataques-hacia-lula_8338.php

**BRASIL REAFIRMA SU
COMPROMISO
DIPLOMÁTICO CON
VENEZUELA A PESAR
DE LOS RECIENTES
ATAQUES HACIA LULA**

Mundo

Brasil reafirma su compromiso diplomático con Venezuela a pesar de los recientes ataques hacia Lula

Brasil sostiene su lealtad diplomática hacia Venezuela, incluso ante las recientes críticas dirigidas a Lula.

Brasil Mantiene Vínculos Diplomáticos con Venezuela, Asegura Ministro de Asuntos Exteriores

El ministro de Asuntos Exteriores de Brasil, Mauro Vieira, ha afirmado que, a pesar de la disminución en el grado de relación con las autoridades venezolanas tras diversos cruces de declaraciones, Brasil no tiene la intención de romper los lazos diplomáticos con Venezuela.

"Reconocemos Estados y no gobiernos", expresó durante una sesión de la Comisión de Asuntos Exteriores y Defensa del Congreso.

Vieira destacó que, aunque las circunstancias actuales requieren una reducción inevitable de las relaciones, esto no implica que Brasil deba romper sus vínculos con Venezuela.

"Por el contrario, diálogo y negociación, y no aislamiento, son la clave para cualquier solución pacífica en Venezuela", defendió el ministro.

Además, confirmó que ambos países continúan manteniendo contactos, incluyendo conversaciones recientes que él mantuvo esta semana con su homólogo venezolano, Yván Gil.

En otro aspecto, Vieira reveló que las negociaciones actuales incluyen la salida de seis opositores del Gobierno venezolano que se encuentran bajo asilo en la Embajada argentina en Caracas. Asimismo, informó que el embajador venezolano, Manuel Vadell, puede regresar a Brasilia cuando desee, mientras que Brasil no tiene intención de retirar a la embajadora argentina, Glivania de Oliveira.

"Las relaciones pacíficas y respetuosas con nuestros doce vecinos son patrimonio de la política exterior brasileña", concluyó. La relación entre Brasil y Venezuela ha sido tensa desde las elecciones de julio en Venezuela, una situación que comenzó a deteriorarse en marzo de este año, cuando el Gobierno brasileño censuró a las autoridades venezolanas por obstaculizar el registro de una candidatura opositora para esos comicios.

Brasil descarta romper relaciones con Venezuela, a pesar de los recientes ataques a la gestión de Lula da Silva.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

BRASIL REAFIRMA SU COMPROMISO DIPLOMÁTICO CON VENEZUELA A PESAR DE LOS RECIENTES ATAQUES HACIA LULA

Brasil reafirma su compromiso diplomático con Venezuela a pesar de los recientes ataques hacia Lula

Tags

recientes, venezolano, actuales, venezolanas, exteriores, gobierno, argentina, relaciones, asuntos, Venezuela, ministro, autoridades

Noticias relacionadas

- 4.2 *** *Lula manifiesta su desacuerdo con la victoria de Maduro, respaldada por el tribunal en Venezuela*
- 4.8 *** *Lula propone la celebración de nuevas elecciones en Venezuela ante el avance de Maduro en normativas que restringen a la oposición*
- 4.2 *** *Venezuela denuncia a Brasil por "manipular" la percepción internacional*
- 4.3 *** *Brasil justifica su veto a Venezuela en los Brics, alegando un abuso de confianza tras los recientes comicios*
- 3.8 *** *Crisis diplomática: Venezuela retira el permiso a Brasil para actuar en nombre de la embajada argentina en Caracas*
- 3.5 *** *Lula da Silva sufre un accidente en su hogar y es hospitalizado tras sufrir un corte en la cabeza*
- 4.2 *** *Lula expresa su preocupación ante el aumento constante del gasto militar por noveno año seguido*
- 5.0 *** *Venezuela rechaza la "injerencia" de España al cuestionar la*

reelección de Maduro y otorgar asilo a González

4.2 * *Argentina expresa su desacuerdo con la "decisión unilateral" tomada por Venezuela respecto a su embajada en Caracas*

4.6 * *Maduro considera la posible victoria de Trump como un "nuevo horizonte" para las relaciones entre Ee. Uu. y Venezuela*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024